

## **Primeros usuarios en la nueva biblioteca de Baztan, en Elizondo**

"Es muy bonita y sobre todo, muy luminosa", fue ayer el sentir más repetido en el primer día de la nueva biblioteca de Baztan, ubicada en plena Calle Jaime Urrutia de Elizondo, ocupando el recinto de la antigua Plaza de Abastos, que ha sido totalmente reformada. "Algo había que hacer aquí, porque estaba muy deteriorada", coinciden muchos vecinos.

"Necesitas dos fotos recientes tamaño carnet y tus datos personales. Estará para mañana, pero es necesario para sacar libros, cd 's o dvd 's, si quieres utilizar el ordenador puedes hacerlo ahora, o durante la tarde. Es conveniente pedir hora, bueno, se ofrece el servicio de ordenador cada media hora", explica Sonia López, la biblioteca ria, a los nuevos usuarios que ayer también quisieron conocer el recién abierto recinto.

La inauguración oficial será el próximo 3 de noviembre, pero la biblioteca está abierta desde ayer, en horario de 15.00 a 21.00 horas. "El viernes estará cerrada (por la mañana)", comenta Sonia a los usuarios.

La biblioteca cuenta con una superficie útil de 378,98 metros cuadrados en los que se ubican una sala de lectura para adultos, una sala infantil en la que no falta un espacio cómodo y colorista donde los niños pueden leer, una sala multiusos con la oferta audiovisual y una zona informática con seis ordenadores a disposición de los usuarios. El coste total de la obra ha ascendido a 668.000 euros, de los que 398.000 euros han procedido del Fondo Estatal para el Empleo y el resto, 270.000 euros, a cargo del Ayuntamiento de Baztan, que ha corrido también con los gastos de mobiliario, traslado de fondos, la electricidad y los vinilos que se van a colocar en las cristaleras que dan a la calle Jaime Urrutia.

Con motivo de la apertura de la nueva biblioteca, la anterior se situaba en la trasera de la casa de cultura Arizkunenea, los asistentes pudieron disfrutar ayer de una obra teatral, un cuenta cuentos en euskera titulado 'Ateak edonon sortzen direnean ' , a cargo de la compañía ' Pasadas las Cuatro ' .